

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711196 - SITI AISYAH SALSHABILLA

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	Informed consent, cuci tangan, prosedur pemeriksaan cukup baik. Palpasi tidak hanya depan dan belakang namun juga lengan. Perhatikan posisi dan pengukuran goniometer. Komunikasi baik, gunakan bahasa yg mudah dipahami pasien, utk istilah medis bisa diinterpretasikan ke penguji.
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	ic baik, cuci arm dropping test belum, kekuatan oto lutut belum
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	alhamdulillah IC dan persiapan pasien sudah sesuai, perhatikan simetrisitas tes pantulan cahaya di tengah pupil, perhatikan pada pemeriksaan TIO pasien tidak memejamkan mata
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Sudah melakukan informed consent sangat baik // Sudah melakukan persiapan alat dan pasien dengan baik // Seluruh pemeriksaan Nervus Cranialis I, VII dan XI sudah dilakukan dengan baik // Sipp
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	oke sdh baik...belajar lebih luwes lagi mukul refleksnya ya terutama yg di brakhioradialis
Pemeriksaan Segmen Anterior	IC : cukup Persiapan : alat dan pasien cukup Px Segmen anterior : px palpebra dan silia dilakukan dengan baik, pemeriksaan konjungtiva dan sklera dilakukan dengan baik, pemeriksaan COA, iris, dan reflek pupil dilakukan dilakukan dengan baik, pemeriksaan lensa, cukup, shadow test terlewat ya, menilai bayangan iris. interpretasi untuk pemeriksaan seluruh segmen anterior mata disampaikan dengan tepat dan lengkap, Komunikasi :baik, Profesionalisme : overall, pemeriksaan dilakukan dengan runtut dan baik, goodjob ya
Pemeriksaan Visus	sudah cuci tangan - belum mempersiapkan atau mengecek alat - stik penunjuk jangan sampai menghalangi huruf - lambaian tangan dari jarak 30 ya, teknik px mata kanan sudah oke lainnya, sudah menyebutkan hasil visus OD - langkah px visis OS sudah baik - sudah menyebutkan visus mata kiri - interpretasi visis belum disampaikan jika dibandingkan orang normal - sudah cuci tangan akhir
Pemeriksaan Vital Sign	palpatoar 100, maka dipmpa samapi angka berapa? menilai nadi dan napas apa saja?
Universal Precaution	Cuci tangan= ok ; Persiapan alat= ok ; Scrubbing= ok ; Gowning= ok ; Gloving= ok ; Pelepasan APD= ok. good job!